

## SANTA MARTA DE TORMES



Las peñas se reunieron en la plaza del Ayuntamiento para disfrutar del chupinazo y el inicio de las fiestas. | FOTOS: EÑE

# Las peñas inician las fiestas con un frío y lluvioso desfile por las calles del municipio

Un accidentado chupinazo da el pistoletazo de salida a las celebraciones en honor a San Blas que incluyen numerosas actividades culturales para los más pequeños

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Un frío y lluvioso desfile de peñas abrió ayer las celebraciones festivas de Santa Marta de Tormes. Unas doscientas personas, en su mayor parte jóvenes con las camisetas de sus respectivas agrupaciones festivas, participaron ayer en el acto de inauguración de las celebraciones, principal novedad del programa festivo de este año. Un accidentado chupinazo, ya que el cohete explotó en la plataforma de madera junto a la cara de la concejal de festejos, Marta Labrador, en lugar de salir al aire, dio luz verde a la música y la diversión.

La charanga fue la encargada de abrir un desfile por las calles de la localidad en una ruta de vinos y tapeo por los establecimientos hosteleros del municipio. A pesar del frío, los peñistas iniciaron el recorrido con ganas de fiesta, aunque no se prolongó hasta entrada la noche como era la intención del Ayuntamiento.

Por otra parte, los más pequeños también disfrutaron de una divertida sesión de teatro con el espectáculo "Pitos y flautas" de la sonrisa.

A pesar de las ganas de fiesta, la lluvia obligó a que el Ayuntamiento suspendiera el espectáculo de pirotecnia previsto para la noche, aunque sí se desarrolló la discoteca móvil en la Plaza Tierno Galván.



Los chicos de "Recreativo de Juerga", "Abirras" y "Trink2" durante el encuentro de peñas.



Las chicas de la peña "A lo loco" durante el chupinazo.

## Hoy, teatro y música

El programa de hoy tiene en el teatro para toda la familia su principal protagonista con dos espectáculos, uno a las 18:30 y otro a las 20:30 horas en el Enrique de Sena. La primera de ellas será "Quijotadas" y la segunda será "Frankistina", ambas de la compañía Bambula Teatro. Además habrá un espectáculo de canción española con María Gracia en edificio sociocultural y una exhibición de gimnasia rítmica que reunirá a todas las niñas que practican este deporte en el pabellón deportivo. También se celebrará una discoteca móvil.



El auditorio Enrique de Sena se llenó para el teatro.